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В ОЧЕРЕДНОЙ раз наши 
чиновники доказали, что 
они великие артисты! Это 
ж надо было исполнить – 
посадить в директорское 
кресло спортивного 
учреждения банковского 
клерка! Как только 
информацию озвучили на 
планерке в администра-
ции ЗАТО, общественность 
махом всколыхнулась! 

И как тут остаться равнодушным, если на 
руководящий пост утверждают того, кто ни 
единого дня не проработал в муниципаль-
ной спортсфере, и для кого восточные еди-
ноборства являются всего-навсего хобби. 

Похвально, что человек занимается ка-
ратэ, любит этот вид спорта, но это вовсе 
не означает, что он способен возглавить 
профильную организацию. Думается, кан-
дидатура в лице И.Е. ЗАХАРОВА подобра-
на неспроста. Любопытно, что за «перец». 
Ага, завязан на банковской структуре, 
дружит с финансами, опять-таки юрист 
(прим. представители данной профессии 
в чести у гришинской команды), спортсмен, 
наверняка, чей-нибудь «своячник». Прям 
«золото», а не претендент. Интересно, за 
что местная мэрия решила отблагодарить 
банкира, передав ему бразды правле-
ния ДЮСШЕ, или какие такие на-
дежды политического толка 
связывает с ним? Говорят, 
как работник, Захаров 
– неплохой исполни-
тель, но исполнять 
и руководить – со-
вершенно разные 
вещи. Кстати ска-
зать, деловая и 
спортивная обще-
ственность впервые 
познакомилась с этим 
«кадром» на конкурс-
ной процедуре по за-
мещению вакантной 
должности директора 
Специализирован-
ной детско-юноше-
ской спортивной 
школы олимпий-
ского резерва 
«Факел» после 
скандального 
увольнения 
ее директри-
сы Е. ВОЛКО-
ВОЙ. Тогда 
р а б о т н и к 
банка числил-
ся одним из шести кандидатов на завет-
ный пост. До этого многие уважаемые в 
Лесном люди его в глаза не видели и, уж 
тем более, не знали о его спортивных 
достижениях. Примечательно, но даже 
зам. главы администрации по спорту, 
культуре и молодежной политике 
С.А. РЯСКОВ в минувший вторник при 
встрече с корреспондентом не смог 
вспомнить, в каком конкретно банке 
трудится этот самый Захаров: то ли в 
Сбербанке, то ли в УБРиРе. Действи-
тельно, «хорошего» начальника дет-
ско-юношеской школе единоборств 
подобрали. Знать не знают о нем ниче-
го, а директорствовать поставили. 

По итогам вышеуказанного конкурса 
Захарова со СДЮСШОРом «обломали». 
Видимо, не рискнули повысить градус и 
без того высокой социальной напряжен-
ности, которая царит там. Пошли другим 
путем, обведя вокруг пальца, в том числе 

бывшего директора школы единоборств 
С.Г. ПЕТАЛОВА, с трудом принявшего ре-
шение покинуть учреждение, где он про-
работал 12 лет (!). Несколько месяцев 
Сергей Геннадьевич думал, как ему посту-
пить. Бросить родное детище во спасение 
школы олимпийского резерва или остать-
ся верным коллективу, с кем год за годом 
развивал ДЮСШЕ, поднимал ее престиж. 
Безусловно, СДЮСШОРу с Петаловым по-
везло – лучшего выбора и быть не могло. 
Однако, кем «закрыть» управленческую 
позицию в школе единоборств, в общем-то, 
думалось, вопрос решенный. Большинство 
ставок было сделано на инструктора-ме-
тодиста ДЮСШЕ О.А. СЕРГЕЕВУ, и никто не 
предполагал, что произойдет внезапная 
рокировка. 

Конкурса на замещение вакантной 
должности директора школы единоборств 
вдруг не случилось. И, перепрыгнув 
первый подпункт первого пункта 
ст. 51 Федерального закона «Об 
образовании», который гласит: 
руководитель образовательной 
организации в соответствии с 
российским законодательством 
и ее уставом избирается общим 
собранием, конференцией 
работников образова-
тельной организации с 
последующим учреж- 
дением ее учреди-
телем ,  т.е . 
 

а д м и н и -
с т р а ц и е й , 

чиновники приня-
лись за реализацию 

второго подпункта пер-
вого пункта ст. 51. А именно, 

воспользовались прямым 
назначением. В итоге одним 
росчерком пера главы ад-
министрации Ю.В. ИВА-

НОВА г-н Захаров «залез» 
в директоры школы 

единоборств. Как го-
ворится, не попал в 

одну, поставили в 
другую. Между 

тем тренер-
ско-препо-
давательский 

состав ДЮСШЕ 
активно ходатай-

ствовал за Ольгу 
Александровну, кото-

рой, заметим, Петаловым 
переданы все дела, и даже 

направлял коллективное письмо в ее 
поддержку. 

Сергеева – мастер спорта СССР по конь-
кобежному спорту, Отличник физической 
культуры и спорта. Сразу после окончания 
спортивной карьеры с 1980 года работала 
в СК «Факел». Окончила Свердловский тех-
никум физической культуры и Российский 

государственный профессионально-педа-
гогический университет г. Екатеринбурга. 
С 2004 года – инструктор-методист в 
ДЮСШЕ, имеет первую квалификацион-
ную категорию. Тесно взаимодействуя 
с коллективом и учащимися, она знает 
тренерскую работу не понаслышке. Это 
грамотный специалист, ведающий мель-
чайшими тонкостями учебно-воспитатель-
ного процесса. О. Сергеева – секретарь 
аттестационной комиссии ДЮСШЕ и поль-
зуется авторитетом у коллег, объективно 
и профессионально оценивая их деятель-
ность. В 2008-2009 годах она назначалась 
начальником летнего оздоровительного 
лагеря «Олимпионик». А с 2009 по 2013-й 
руководила структурным подразделением 
МБОУ ДО ДЮСШЕ «Фитнес-центр». Кан-
дидатура Сергеевой включена в резерв 
управленческих кадров ГО «Город Лес-
ной» и расценивается работниками школы 

единоборств как наиболее достойная и 
подходящая.

Зная лично Ольгу Александров-
ну Сергееву на протяжении 

многих лет, ее авторитет 

на уровне муни- 
ципалитета, и 

учитывая тот 
факт, что она 
максималь- 
но  п о л н о 
в л а д е е т 
внутренней 
ситуацией в 

учреждении, 
понимает, как 

сохранить в нем 
стабильность, продолжив наравне 

с предыдущими руководителями этой 
спортшколы сохранять добрые традиции 
культивируемых здесь видов спорта, уве-
рены, лучшей кандидатуры на руководя-
щий пост ДЮСШЕ сейчас не найти. Какой к 
черту банкир? Белены, там, наверху, что ли 
объелись? Неужто жизнь ничему не учит?

Дабы узнать, насколько власть «сошла 
с ума», и не пора ли ставить ей неутеши-
тельный диагноз, мы прямиком отправи-
лись к Ряскову с вопросами, недоумевая, 
как такое в принципе могло произойти, 
чтобы еще вчера человек «кредиты населе-
нию выдавал», а сегодня новоиспеченным 
директором ДЮСШЕ стал. 

Сергей Алексеевич моментально четко 
и ясно пояснил: решение о назначении 
Захарова на этот пост НЕ ПРИНЯТО и в 
ближайшее время Ю. Ивановым будет рас-
смотрена вторая кандидатура – О. Серге-
евой. Только после этого долгожданное 
назначение свершится.

Радует, что чиновники, пусть и коря-
венько, конечно, изрядно подставившись 
и введя в заблуждение горожан, все же 
«отыграли» ситуацию назад, не сделав 
опрометчивый шаг, тем самым не наломав 
дров с последующим разжиганием волны 
социального протеста. 

Редакция и лесничане внимательно 
следят за развитием событий. Подробно-
сти – в следующих номерах газеты. 

Н. СМИрнова 
(Начало темы см. в «Радаре»: № 42 – «Не 

спортивные игры», с. 2 и № 43 – Из банка – 
в спорт по кумовству?», с. 3)

СЕГОДНЯ — «БАНКИР», 
ЗАВТРА — ДИРЕКТОР 
СПОРТШКОЛЫ?..

Все дороги ведут… в СДЮСШОР

В Нижней Туре из-за порыва на теплосетях до сих пор без тепла 
остается городская ветлечебница

ЗИМА нынче пришла в наш регион рано, сразу выпало много 
снега, уже успело и приморозить. 
По ночам, бывало, столбик термометра опускался до 
отметки в минус 15 С. И, слава богу, что отопительный 
сезон в Нижней Туре, хоть и с горем пополам, с 
опозданием, но стартовал, тепло все-таки нача-
ло поступать в дома и учреждения города. Но, 
оказалось, получили его не все.

Тревожный сигнал поступил в редакцию 
от заведующей Нижнетуринской ветеринар-
ной лечебницей Ольги Викторовны ИГНА-
ТЬЕВОЙ, которая сообщила о том, что здание 
ветлечебницы не отапливается до сих пор. 
Мерзнут ветеринары, их не спасают даже 
шубы, зябнут и посетители, да и их домашним 
питомцам, наверное, неприятно получать ле-
чебные процедуры при таком микроклимате.

Зайдя внутрь здания, я, честно сказать, не 
ощутил разницы между температурами воздуха 
в помещении и на улице, что безапелляционно 
подтверждал и попавшийся мне здесь на глаза 
термометр, показывавший всего три градуса по 
Цельсию, да и то, видно, потому что «за бор-
том» в этот день стояла оттепель. 

В коридоре ветлечебницы ожидали при-
ема несколько посетителей со своими домаш-
ними животными. Заглянул в процедурную, 
там шла подготовка к операции, которую 
предстояло сделать коту. Меня поразило, 
что ветеринары собирались проводить ее, 
облачившись в верхнюю одежду, при таком 
холоде в помещении. Видя мое изумление, Ольга Викторовна, 
энергично растирая озябшие конечности кота, промолвила: «А 
куда деваться? С животными к нам обращаются каждый день, 
утром вот роды у кошки принимали, этого котика необходимо 
прооперировать, и в таких условиях мы работаем уже давно!»

В перерыве между приемами Ольга Викторовна показала 
мне ветлечебницу, посетовав, что в этом году их настигает 
одна беда за другой:

– Летом нас дважды оставляли без кабеля, питающего от 
подстанции все здание, злоумышленников так и не нашли. 
Потом начались перебои с водоснабжением, воду почему-то 
отключили, хотя долгов перед управляющей компанией у нас 
нет. Единственное, было известно, где-то произошла авария, 
и ее устраняют. Обращалась с нашими проблемами к главе 
Нижнетуринского городского округа Л.В. ТЮКИНОЙ, она по-
советовала пробурить здесь у нас скважину. Это на зольном-
то поле, где под боком городские очистные сооружения? Что 
за воду мы из такой скважины получим?.. Отказались от этой 
идеи. Теперь вот без тепла работаем. Связалась с обслужи-
вающей организацией, там ответили, что где-то вблизи вет-
лечебницы лопнули трубы, а вот когда ликвидируют порывы, 
и в здание ветлечебницы, наконец-то, придет тепло, ответа 
не получили. Написала заявление в прокуратуру, но пока все 
остается по-прежнему. На днях коммунальщики пригоняли к 
месту порыва экскаватор. Вроде что-то делали, но положи-
тельного результата нет. А тут еще работники очистных со-
оружений обрадовали, что, похоже, труба, которая подходит 
к нашим зданиям, промерзла, и даже если лопнувшие трубы 
отремонтируют, воду, скорее всего, подать по ним будет не-
возможно из-за той размороженной трубы. В общем, ситуация 
патовая, а скоро на улице станет еще холоднее...

Думаю, дело, действительно, набирает серьезные обороты, 
и это касается необходимой для города службы. Просто в 
голове не укладывается, как можно было довести теплосети 
в этом районе до такого состояния, и почему главой НТГО не 
принимаются должные меры по решению проблем, с которы-
ми сталкивается муниципальная ветлечебница. 

Надеемся, что в последние относительно теплые осенние 
дни коммунальщики все-таки смогут разобраться с тепло-
сетями и подадут-таки тепло в ветлечебницу. 

А. БУЙБАРОВ
Фото автора

«ЗА-МО-РО-ЗИ-ЛИ!»

ВНЕВЕДОМСТВЕННОЙ 
ОХРАНЕ — 63 ГОДА
СОГЛАСИТЕСЬ, каждый из нас хочет быть защищенным. Кто-то 
надеется, что кража или разбой обойдет его стороной, а кто-
то обращается к услугам службы охраны. Несмотря на боль-
шое количество частных охранных предприятий, лучше 
и надежнее, пожалуй, пользоваться услугами государствен-
ного, вневедомственного.

29 октября исполняется 63 года со дня образования нашей 
службы вневедомственной охраны. Более 400 объектов, квар-
тир граждан и гаражей находятся под надежной защитой От-
дела вневедомственной охраны Лесного. Сотрудники этой 
организации не только круглосуточно несут службу по охране 
различных объектов, но и обеспечивают общественный по-
рядок на улицах города.

Руководство ОВО по городскому округу «Город Лесной» — 
филиал ФГКУ УВО ГУ МВД России по Свердловской области 
поздравляет ветеранов службы, всех сотрудников и работни-
ков вневедомственной охраны с профессиональным праздни-
ком, желаем всем крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, 
творческого подъема и успехов в реализации ваших планов 
и начинаний, направленных на созидание! А наших клиентов 
хочется поблагодарить за сотрудничество.

Руководство ОВО г. Лесного


